

Afirma diputado que la crisis en Brasil con Michel Temer no tiene salida



Brasilia, 12 jul (RHC) El diputado federal del partido Red Sustentabilidad, Alessandro Molon, afirmó que Brasil no encontrará salida a la crisis por la que atraviesa si Michel Temer, un delincuente, se mantiene en la presidencia.

Al intervenir ante la Comisión de Constitución, Ciudadanía y Justicia de la Cámara de Diputados, que analiza la denuncia por corrupción pasiva hecha contra Temer, repudió Molon con vehemencia las presiones y amenazas ejercidas por el gobierno para intentar alterar el resultado de la votación en ese colegiado.

El legislador subrayó que si la comisión no aprueba la admisibilidad de la acusación será porque fue manipulada y presionada para obligar a líderes partidarios a cambiar a sus integrantes para conseguir un resultado falso y artificial.

Por otra parte resaltó Wadih Damous, legislador del Partido de los Trabajadores la necesidad de que la sociedad brasileña conozca si el presidente cometió o no ilícitos de tanta gravedad, como los imputados al gobernante por la Procuraduría General de la República al referirse a la falta de legitimidad

del gobierno de Temer.

Diversos movimientos sociales, partidos políticos y mandatarios del planeta, han rechazado la condena a nueve años y medio por presunta corrupción contra el ex presidente brasileiro, Luiz Inacio Lula da Silva, porque representa un ataque a la democracia y a la Constitución con el objetivo de impedir su nueva candidatura presidencial.

'Si bien es una decisión de primera instancia, se trata de una medida equivocada, arbitraria y absolutamente ilegal, conducida por un juez parcial, que presta cuentas a los medios de comunicación', destacó el Partido de los Trabajadores en un primer comunicado este miércoles.

Destacan que no se han encontrado pruebas que justifiquen la condena. 'Se busca imputarle crímenes basados en teorías respaldadas sólo por la palabra de condenados, incapaces de comprobar sus afirmaciones por medio de documentos o de transferencias bancarias', asegura el comunicado.

No es un dato menor que Lula ostenta un liderazgo reconocido en el mundo por los avances promovidos al frente de la Presidencia y actualmente encabeza las encuestas como favorito para las próximas elecciones.

La sentencia será apelada ante tribunales brasileños y ante las Naciones Unidas, según anunció el estudio de abogados que lo defiende, reseñan medios cariocas.

El juez Sergio Moro, determinó que el ex mandatario recibió supuestamente sobornos y un lujoso apartamento de la empresa constructora OAS, una de las más grandes del país. A cambio el ex presidente y líder sindicalista habría facilitado contratos millonarios a esa compañía.

Por ahora, Lula permanecerá en libertad y nada le impide ser candidato presidencial.

'Sin pruebas, están cumpliendo el guión trazado por los grandes medios de comunicación. Hace años que Lula, el presidente más popular de la historia del país y uno de los líderes más importantes del siglo XXI, viene sufriendo una persecución sin cuartel', dijo la expresidenta Dilma Rousseff en un comunicado.

También el presidente boliviano, Evo Morales, respaldo al exmandatario a través de su cuenta en Twitter. 'Quieren proscribir al hermano Lula, la oligarquía brasileña tiene miedo de su liderazgo y presencia en la Patria Grande', 'un golpe judicial al hermano Lula, candidato potencial que garantizaba la victoria del pueblo brasileño. Toda nuestra solidaridad'.

Movimientos sociales y sindicatos convocaron para la noche del miércoles los primeros actos de repudio contra la condena. Las movilizaciones serán en San Pablo, Bahia y Brasilia, aunque no se descarta que se sumen otros estados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135330-afirma-diputado-que-la-crisis-en-brasil-con-michel-temer-no-tiene-salida>



Radio Habana Cuba